



校訓

強く 正しく 明るく



HP <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

令和6年10月23日発行

合唱コンクール

10月19日(土)に合唱コンクールが開催されました。各クラス、パートリーダーを中心に音楽の授業や放課後などの時間に歌声が広がっていました。また、指揮者や伴奏者なども練習を重ね、本番では各クラスともに素晴らしい歌声が響き、感動しました。みなさん、ありがとう。そして、お疲れ様でした。



全校合唱「翼をください」



1年A組
課題曲「大切なもの」

自由曲「カリブ夢の旅」



1年B組
課題曲：「大切なもの」

自由曲：「地球星歌」



2年A組
課題曲「旅立ちの時」

自由曲「糸」





3年A組
課題曲「心の瞳」

自由曲「栄光の架橋」



3年B組
課題曲「心の瞳」

自由曲「手紙～拝啓十五の君へ～」



【自分のクラスの合唱について】

- ・緊張して、あまり最初は声が出なかったけど、だんだんと声が出た。
- ・みんなの心が合わさっている感じがして良かった。
- ・何度もみんなの力を合わせて取り組んだ全体練習の成果が出せた気がした。
- ・本番では全力で合唱することができたと思う。みんなで協力し合えた気がして良かった。
- ・素晴らしかった。練習ではバラバラだったが、だんだんと結束してできるようになった。
- ・全力をたくさんの方が出していたからいいと思う。指揮者もピアノ伴奏も、とても素晴らしかったと思う。



校内弁論大会



10月7日(月)に、各クラスの代表による校内弁論大会が開催されました。国語の授業の一環として、全員が原稿を書き、学級弁論大会で全員が発表し、各クラスの代表を決定しました。テーマは様々ですが、全員堂々と自分の意見を発表しました。

- 1A 「なぜ人々は争うのか」
- 1B 「街をきれいに」
- 2A 「インターネットの利用」
- 2A 「挨拶の習慣化」
- 3A 「心を強くしろ」
- 3A 「ヘルメットの大切さ」
- 3B 「変化」
- 3B 「ボランティアを通して」

この校内弁論大会で学校代表に選ばれた2名は、11月1日(金)に行われる玉野市弁論大会に出場します。今度は、学校代表として、精一杯発表してほしいと思っています。

新執行部で後期スタート!

生徒会役員の新三役と委員長が決定し、任命式で、より良い学校づくりができていくよう活動していくという決意を述べました。また、旧執行部の役員からも1年間執行部として頑張ってきた思いと感謝の言葉が述べられました。旧執行部のみなさん、お疲れ様でした。そして、新執行部のみなさんは、伝統を受け継ぎながら、更により良い八浜中学校にしていってください。

